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『最高の思い出』～球技大会編 その2～
昨日にヨ|き続き、球技大会特集です。7組の結果ですが、男子がみごと 3位、

女子は得失点差で惜しくも 4位でした。本当に、お疲れ様でした。球技大会で

学んだ大切なことが書いてある仲間の感想や日記をぜひご覧ください。

球技大会の感想       狩野くん

初めての球技大会。朝起きたとき『頑張るぞ』という気持ちになりました。

そして、試合が始まり、全員が緊張しながらも精―杯頑張つたと思いますι

僕が一番興奮した試合は、何といつても最終試合の 6組とやった試合です。

あの試合は、特にみんな/DR自分の持っている以上の力を出していたので、ク

ラスの一体感が一番出たと思います。

初めての球技大会、本当に最高の思い出ができました。

球技大会の感想  柳沼さん

今日は、女子Aチームが戦ってい

る時に、清水さんと大きな声で応援

することができて本当によかったで

す。

ミスをしたら「 ドンマイ !」 と声

をかけ合い、成功したら共に喜ぶこ

とができたので、とても幸せでした。

このクラスではもう球技大会をや

ることはないと思うけど、今日―日

頑張つたので、悲しみはありません。

本当に楽しかつたです。

球技大会の感想  市川さん

今日は球技大会がありました。最

初は、ちゃんとボールがつながるか

不安でした。でも、松尾さんや山峙

さんがボールを積極的に追いかけて

いて、とても頑張つていると思いま

した。私は、練習の時あまリサーブ

が決まらなかったけど、本番になっ

たらほとんど決まりました。これも、

みんな /DR頑張っていたから、自然と

やる気が出たのだと思います。結果

は女子が 3位に入れな /DNっ たけど、

とても楽しかったです。

6月 8日 の日記 布施くん

今日は、今まで練習してきた成果を出す、バレーボール大会がありました。

僕は、この日のためlcサーブやアンダーハン ドバスやオーバーハンドバスの

練習を友達や弟、そしてたまにはお父さん、お母さんと練習しました。本番

当日もサーブが不安でしたので、先生や仲間とともに練習しました。そうし

たら、サーブが少しうまくなって嬉しかったです。

そして大会で、僕はサーブで点を取りました。その時は、とても嬉しかっ

たし、練習したかいがあったなと思いました。最後の 6組との試合では、 B

チームがすご<強くなっていたのでびっくりしました。球技大会が終わつて

結果発表の時、 3位になれたので嬉しかったです。これで、長縄跳び大会 ,

タイム トライアルに続き 3位を 3回取ることができました。僕は、球技大会

で、とても良い思い出を作ることができました。とても楽しかつたし、 3位

にもなれたので本当によかったです。

球技大会の感想 宮原さん

球技大会を通して、みんな仲良<な ることができました。この前までは「ち

ゃん」づけで呼んでいたけれど、みんな呼び捨てで呼ぶようになりました。

男子の応援もとても楽しかつたです。もうこんなに楽し/DNつ たのだから、結

果なんて間きたくな/DNっ たけど、他のクラスが賞状をもっているとなんかう

らやましいなあと感じました。男子も良く頑張ったと思います。 3位おめで

とう 1今なら他のクラスの子に結果を自慢されても、笑顔で「おめでとう」

と言えます。

クラス/DR『団』になり、力を合わせて、虹色の最高の思い出ができたこと

が何よりも一番嬉しいです。これからも 1年 7組虹色の最高の思い出をたく

さん増やしていくためにも、クラスでもっともっと最高の『団』を作れるよ

うに頑張りたいです。


